

CLASSIC  DRESSAGE



IM PROFIL Classic Dressage Thierstein – Ein ruhiger Ort für ein glückliches Pferde- und Reiterleben

Classic Dressage Thierstein

Wenn man in Thierstein auf den Hof von Corinna Denndörfer kommt, fällt einem zunächst vor allem eines auf: Es fehlt jegliche Hektik!

Eine unglaubliche Ruhe und Gelassenheit zieht sich bei Mensch und Tier über die ganze Anlage. Außerdem ist es die Helligkeit, die einem in den Stallungen gleich entgegenscheint, es sind die weiten Weideflächen, die Paddockboxen und die Sauberkeit, die einen neugierig machen, wie es gelang, dieses Paradies für Pferd und Reiter in kurzer Zeit aufzubauen.

Weitläufige Weiden, Paddockboxen und viel Licht sind auf der Anlage in Thierstein Standard

Lebenslange Leidenschaft

Der Weg zum Pferd von Corinna Denndörfer unterscheidet sich von dem vieler anderer Reitschüler und erst recht Reitstallbetreiber. Denn anders als viele ihrer Kollegen kam Denndörfer erst mit 18 Jahren aufs Pferd: „Ich hatte immer schon mit Allergien zu kämpfen und so hätten mich meine Eltern als Kind wohl nie aufs Pferd gelassen. Schon beim Ponyreiten bekam ich kaum noch Luft. Dennoch hatte ich immer den Traum zu reiten und ein eigenes Pferd zu haben.“ Mit 18 war es dann soweit. Corinna erfüllte sich selbst jenen Traum und kaufte ihr er-

stes Pferd, „völlig blauäugig natürlich“. Denn was folgte war ein „Crashkurs“ in Sachen Reiterei, der nicht nur zum Wohle von Pferd und Reiterin ablief, ihr aber in vielerlei Hinsicht auch die Augen öffnete.

Ihr Weg führte von der Westernreiterei hin zur englischen Dressur bis sie Ihren Weg zur klassischen Reitkunst fand. Immer mehr lebte Corinna Denndörfer während diesen Jahren der Ausbildung ihren Traum und hatte schließlich mehrere eigene Pferde im Stall: „Die Allergie habe ich mittlerweile bestens im Griff. Sie ist nahezu verflogen, was vielleicht auch daher rührt, dass ich endlich genau das mache, was



Foto: a.koch

immer mein Wunsch war. Zumindest bin ich mittlerweile den ganzen Tag im Stall unterwegs mit Pferden und Hunden und reagiere wirklich kaum noch auf Tierhaare."

Traumhafte Anlage

Auf den ersten Blick wirkt die Anlage von „Classic Dressage“ eher klein. Aber genau so ist es gewollt und der aufmerksame Betrachter bemerkt rasch, dass es in diesem Rahmen an nichts fehlt. Jedem Pferd steht eine Paddock-Box zur Verfügung. Insgesamt verfügt die Anlage über 16 Paddock- und zwei Boxen mit Fenster. Diese maximale Kapazität an Unterstellmöglichkeiten möchte Corinna Denndörfer auch beibehalten: „Der Stall soll nicht überdimensional groß werden, da es mir sehr am Herzen liegt, mich mit jedem Pferd und Reiter selbst beschäftigen zu können.“

Die Pferde kommen nach Möglichkeit das ganze Jahr über täglich nach draußen: „Wir versuchen, dass alle Pferde auch im Winter den ganzen Tag draußen sein können. Dies ist uns mit der Befestigung und Wintertauglichkeit von weiteren 2500 m² gelungen. Selbstverständlich gehen wir auf die Wünsche der Besitzer ein, doch artgerechte Haltung ist uns sehr wichtig und gehört zu unserem Konzept maßgeblich mit dazu.“ Corinna Denndörfer achtet stets darauf, dass passende Weidegruppen gefunden werden, so dass kein Pferd ausgegrenzt wird und sich alle wohlfühlen. Insgesamt verfügt die Anlage über 23.000 m² Lauf- und Weidefläche.

Besonderes Highlight der Anlage sind der Reitplatz sowie die helle Reithalle, beide mit den Maßen 20 x 40 Meter. „Wir haben beide Böden mit dem bekannten Ebbe-Flut-System bauen lassen. Damit gibt es vom Boden her keinen Unterschied, ob die Pferde auf dem Platz

.....
Marc de Broissia gibt in 2017 mehrere Kurse in Thierstein: Am 6./7. Mai, 1./2. Juli sowie 30. September/ 1. Oktober

oder in der Halle trainiert werden. Dies wissen viele Einsteller sehr zu schätzen. Wenn wir etwas tun können, damit es ihren Pferden noch besser geht, dann machen wir dies sehr gerne.“

Corinna Denndörfer betreibt „Classic Dressage“ zusammen mit vier Mitarbeitern: Hannah Ludwig, ihre Co-Trainerin, Pferdepflegerin Jitka Mühlbergerova, Pferdepfleger Jakob Muska sowie Pferdepflegerin und Stallmanagerin Susanne Lobenhofer.

Klassische Dressur

Wie der Name „Classic Dressage“ schon sagt, dreht sich in Corinna Denndörfers „Classic Dressage“ Ställen alles um die Dressur nach klassischen Grundsätzen, wie sie einst schon ca. 400 vor Christus erstmals aufgeschrieben wurden. Doch nicht um den Wettkampfsport, sondern viel eher um die klassische Dressurausbildung. Marc de Broissia ist Corinna Denndörfers großes Vorbild. Sie konnte sich den Traum erfüllen, mit diesem „Meister“ zu arbeiten. Mittlerweile gibt de Broissia auch Kurse in Thierstein.

„Ich sage Leuten, die bei uns nach dem passenden Ausbildungsstall oder Pensionsstall für ihr Pferd suchen, dass sie bei uns vor allem eines finden: Eine besonders angenehme Atmosphäre, viel Ruhe und Zeit, ihr Pferd nach dem Konzept der klassischen Dressur zu reiten“, betont Corinna Denndörfer. „Wer einen

möglichst wettkampforientierten Trainingsstall erwartet, sollte sich vielleicht anderweitig umsehen. Dafür schätzen uns umso mehr all jene, die ihren Pferden ein pferdegerechtes Leben und Ausbildung ermöglichen möchten. Die Liebe zum Pferd steht bei uns über allem“, betont Corinna Denndörfer. Dazu gehört auch, dass jedes Pferd ganz individuell und nicht strikt nach Richtlinien oder Ausbildungsskalen gearbeitet wird. „Wie lange und intensiv trainiert werden soll, darf bei uns das Pferd mitentscheiden. Oft lasse ich die Pferde nach einer besonders gelungenen Lektion ausruhen. Bei uns gehören Spielen, Toben in der Halle, Freispringen und Ausritte ins Gelände zum Ausbildungskonzept dazu.“

„Classic Dressage“ bietet ganz unterschiedliche Möglichkeiten für die Ausbildung, doch alle führen hin zur klassischen Dressur: „Bei uns ist es ebenso möglich, sein junges Pferd zum Einreiten zu geben wie auch selbst Dressurstunden zu nehmen. Wir bieten eine Basisausbildung fürs Pferd, aber auch die Weiterbildung bereits gerittener Pferde und helfen immer wieder Korrekturpferden. Der Besitzer darf bei uns entscheiden, ob er selbst das Pferd reiten und versorgen möchte oder ob er es für einige Zeit bei uns zur Ausbildung einstellt und wir uns komplett um das Pferd kümmern.“

Für den Reitunterricht steht bei „Classic Dressage“ ein top-ausgebildetes Endmaß-Pony zur Verfügung. „Allerdings nehmen wir in unserem Stall keine absoluten Anfänger. Das würde nicht zu unserem Konzept passen. Doch wer etwa auf A-Niveau reitet, darf sehr gern zu uns kommen und sich in der klassischen Dressur weiterbilden.“

text/fotos: a. koch/cd classic dressage

CD CLASSIC DRESSAGE

Exklusiver Pensionsstall - Ausbildung der klassischen Reitkunst in Thierstein in Oberfranken
 BD-Sensors-Str. 2, D-95199 Thierstein
 Tel.: +43 (0)9235-9689-122, cd@classic-dressage.de
 www.classic-dressage.de

